

UN PUEBLO TRANSFORMANDO SU HISTORIA

REVISTA MENSUAL

28 DE OCTUBRE 2025



Condecora Gobierno de Oaxaca a 654 personas servidoras públicas con más de 20 años de trayectoria laboral



Promueve Administración prevención y concientización del cáncer de mama



Promueve Gobierno de Oaxaca espacios laborales más inclusivos con Distintivo TIP



Impulsa SA ética y transparencia en el servicio público

PÁG. 2 PÁG. 3 PÁG. 4



EDITORIAL

En el Gobierno del Estado de Oaxaca trabajamos día a día para consolidar una administración pública cercana, transparente y con sentido humano. Cada acción emprendida refleja el compromiso de servir con eficiencia y honestidad, impulsando políticas que transformen la vida de las y los oaxaqueños.

En esta ocasión reunimos los esfuerzos de las dependencias que, con visión y trabajo coordinado, fortalecen los valores del servicio público: responsabilidad, respeto y compromiso social.

Reafirmamos que el quehacer gubernamental es más que una tarea administrativa; es una labor profundamente humana que busca el bienestar colectivo y la construcción de un Oaxaca más justo, equitativo y próspero.

Seguimos avanzando con paso firme, bajo el liderazgo del gobernador Salomón Jara Cruz, hacia una administración moderna, incluyente y orientada a resultados para todas y todos.



Porque servir a Oaxaca es más que un deber: es un honor que nos impulsa a construir, cada día, un mejor futuro para todas y todos.

NOEL HERNÁNDEZ RITO







Se entregaron 291 medallas de oro y 363 de plata, como símbolo de constancia y profesionalismo

Condecora Gobierno de Oaxaca a 654 personas servidoras públicas con más de 20 años de trayectoria laboral

En el marco del Día del Empleado Sindicalizado de Oaxaca, el Gobierno del Estado reconoció la trayectoria, dedicación y compromiso de 654 trabajadoras y trabajadores del servicio público, con la entrega de medallas de oro y plata por su labor de 20, 25 y 29 años de servicio.





La ceremonia fue encabezada por el titular de la Secretaría de Administración (SA), Noel Hernández Rito, en representación del Gobernador Salomón Jara Cruz. En total, se otorgaron 291 medallas de oro y 363 de plata, como símbolo de constancia, profesionalismo y vocación de este sector.

Hernández Rito señaló que estos reconocimientos son emblemas de dignidad e historia viva y representan los valores de la lealtad, responsabilidad, integridad y un profundo amor por Oaxaca. "Por eso, hoy más que nunca, reivindicamos el valor de la experiencia y la permanencia", enfatizó.

La secretaria general del Sindicato de Trabajadores de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca (STPEIDCEO), Carmen Zárate Rojas reconoció también la perseverancia del personal homenajeado, quienes desempeñan un papel fundamental en el funcionamiento de la administración estatal.



Se explicó la manera correcta de realizar la autoexploración y se destacó la importancia de practicarla una vez al mes.



Promueve Secretaría de Administración prevención y concientización del cáncer de mama

Como parte de las acciones para fomentar la salud integral y el bienestar del funcionariado público, la Secretaría de Administración (SA) a través del Centro Mujer Tu Espacio, llevó a cabo la ponencia: Prevención y concientización del cáncer de mama.





La actividad inició con un test didáctico en el que las y los asistentes respondieron preguntas sobre mitos y realidades relacionados con esta enfermedad, con el objetivo de generar reflexión y conocimiento para la detección temprana.

La ponente enfermera especializada en oncología, Yesenia Martínez Mariano explicó la manera correcta de realizar la autoexploración mamaria, la cual se recomienda llevar a cabo a partir de los 20 años, subrayando la importancia de practicarla una vez al mes, una semana después de la menstruación.

Además, recalcó la relevancia de realizarse la mastografía anual a partir de los 40 años o antes si hay antecedentes familiares, y acudir a revisión médica, con la finalidad de contar con asistencia profesional y detectar oportunamente este tipo de cáncer.

También se compartió un manual de autoexploración mamaria, el cual estará disponible para consulta del personal en el Centro Mujer Tu Espacio, ubicado en el piso 3 del edificio 1 de Ciudad Administrativa Benemérito de las Américas.



EQUIDAD



Promueve Gobierno de Oaxaca espacios laborales más inclusivos con Distintivo TIP

El Centro Mujer Tu Espacio de Ciudad Administrativa pone a disposición, de manera gratuita, toallas sanitarias, toallitas húmedas y papel higiénico





Las secretarías de Administración (SA) y del Trabajo (Setrao) reconocen la salud menstrual como un derecho laboral y promueven entornos laborales dignos y empáticos para las mujeres mediante el Distintivo TIP: Trabajo Inclusivo con el Periodo.

A través del Centro Mujer Tu Espacio, ubicado en el Edificio 1, nivel 3 de Ciudad Administrativa

Benemérito de las Américas; la SA pone a disposición, de manera gratuita, toallas sanitarias, toallitas húmedas y papel higiénico.

Los insumos estarán disponibles de manera permanente para quienes los requieran en cualquier momento y ante cualquier emergencia.



Impulsa Secretaría de Administración ética y transparencia en el servicio público

El funcionariado participó en la capacitación «Protocolo de atención a quejas y denuncias por presuntas vulneraciones al código de ética y/o conducta»

de Funcionariado de Secretaría Administración (SA) participó capacitación «Protocolo de atención a quejas y denuncias por presuntas vulneraciones al código de ética y/o conducta» para seguir fortaleciendo una organización pública íntegra, afín a los valores del Gobierno de Oaxaca.

En la sesión, la jefa del Departamento de Caterine Flores Nolasco mencionó que la aplicación del protocolo garantiza a las y los trabajadores un proceso confidencial y con apego a la normatividad; que reafirma el institucional compromiso con transparencia, rendición de cuentas y el comportamiento ético en el ejercicio del

Ética e Integridad de la Secretaría de Honestidad, Transparencia y Función Pública, servicio público.

Asimismo, reiteró la invitación a las y los trabajadores para conducirse responsabilidad y respeto en el desempeño de sus tareas institucionales.

Quienes deseen obtener más información, presentar una queja o denuncia al código de ética, pueden hacerlo a través del correo electrónico institucional dirigido dirección electrónica:

quejas.honestidad@oaxaca.gob.mx

También se puede realizar de manera directa, en la Oficialía de Partes o en la Dirección de Quejas, Denuncias e Investigación de Ciudad Administrativa "Benemérito de las Américas". internacional situada en la carretera Oaxaca-Istmo kilómetro 11.5, Tlalixtac de Cabrera, Oaxaca, edificio 3, nivel 3.











Esta acción se enmarca en la estrategia "Primavera Oaxaqueña: Resultados para Todas y Todos", impulsada por el Gobernador Salomón Jara

Concluye Administración satisfactoriamente Jornada de Detección de VIH, Sífilis y Hepatitis C

La Secretaría de Administración (SA), a través del Centro Mujer Tu Espacio, concluyó exitosamente la Jornada de Detección de Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH), Sífilis y Hepatitis C, realizada en las instalaciones del Polideportivo Venustiano Carranza.

Esta acción se enmarca en la estrategia "Primavera Oaxaqueña: Resultados para Todas y Todos", impulsada por la administración del Gobernador Salomón Jara Cruz, cuyo eje prioritario es garantizar el acceso equitativo a servicios de salud de calidad.





Durante la jornada se ofrecieron pruebas rápidas, gratuitas y confidenciales, además de orientación médica especializada, para que el personal gubernamental y la ciudadanía pudieran acceder a estos servicios de manera segura, profesional y oportuna.

El Consejo Estatal para la Prevención y el Control del Sida (Coesida) informa que, al corte del primer semestre del año, Oaxaca ha registrado 419 nuevos casos del VIH, alcanzando un acumulado histórico de 13 mil 337 diagnósticos positivos desde el inicio de la vigilancia epidemiológica.



Parque "Luis Donaldo Colosio Murrieta", espacio seguro e incluyente para la población oaxaqueña

El Parque de Convivencia Infantil "Luis Donaldo Colosio Murrieta", que se encuentra bajo resguardado de la Secretaría de Administración (SA), ofrece a la población un lugar seguro para su desarrollo físico, mental, sensorial y lúdico.



Este espacio ubicado en la calle Primero de Mayo, en la agencia de San Felipe del Agua, del municipio capitalino, está abierto al público de lunes a domingo, de 6:00 a 18:00 horas.

Cuenta con juegos infantiles para las y los niños, así como infraestructura accesible para la recreación y actividad física de personas mayores, incluyendo rampas que facilitan el desplazamiento de personas con discapacidad.

Dispone de canchas para la práctica de béisbol; fútbol rápido; básquetbol; voleibol y tenis, en este último se ofrecen clases de



lunes a viernes de 8:00 a 16:00 horas, dirigidas a personas de 9 años en adelante.

Las instalaciones cuentan con una ludoteca y área de lectura que alberga cerca de 2 mil libros de diversos géneros -narrativo, lírico, dramático y didáctico-; así como juegos de mesa y juguetes para diferentes edades, fomentando el aprendizaje y la creatividad en un entorno seguro.

Pensando en el bienestar integral, también se ofrece servicio de consultorio médico de 6:00 a 13:00 horas. Además, se caracteriza como un espacio pet friendly, donde las personas pueden acudir con sus mascotas, respetando el reglamento correspondiente.